



法律・労務相談所

12月よりアルコール検知器によるアルコールチェックが義務化されます

◆12月1日から義務化決定

現在、令和4年4月施行の道路交通法の改正により、「白ナンバー」車(自家用車)を5台以上、または定員11人以上の車を1台以上保有している事業者は、運転の前後に目視による酒気帯びの確認とその記録の1年間の保管が義務付けられています。しかし、12月1日から、アルコール検知器によるアルコールチェックが義務化されることが決定しました。

検知器によるアルコールチェックの義務化は、当初は令和4年10月の施行を予定していましたが、世界的な半導体不足の影響でアルコール検知器の供給が間に合わないとして延期となりました。その後、アルコール検知器の生産供給が可能な状況となり、パブリックコメントを募集し施行日が決定しました。

◆アルコールチェックの業務

アルコール検知器を用いたアルコールチェックの業務は次のとおりです。
・運転者の酒気帯びの有無の確認を、アルコール検知器(※)を用いて行うこと
・アルコール検知器を常時有効に保持すること。

※アルコール検知器については、酒気帯びの有無を音、色、数値等により確認できるものであれば足り、特段の性能上の要件は問わないものとされています。

また、運転業務前後に、安全運転管理者による目視での確認(対面での顔色、呼吸(アルコールの匂い)等)と記録が必要となります。

◆使用者が責任を問われることも

従業者が酒気帯び運転や飲酒運転で事故を起こした場合、使用者に刑事罰が科される場合があります。企業イメージにも大きな影響を与えることとなります。滞りなくアルコールチェックが実施できるように体制を整えておきましょう。

【監視用アルコール検知器使用義務化規定の適用(2021)】

https://www.npa.go.jp/news/please/2023/02_sankou.pdf
【警察庁ポスター、リーフレット】
<https://www.npa.go.jp/bureau/traffic/insyu/img/ankanleaflet.pdf>

関西労務管理研究所

第508回 俳句会

暑い暑いと云って過ぎて来た九月も終りを迎えようとしている。十月は神無月とも言われ暦の上では冬である。秋はあつと言う間に過ぎ去った。

病妻や巨石を被(おお)ふ萩の花
街路樹の倒れ野分けの大都会
小杉一夫

かなかなの山黄昏に霞(こだま)せる
コスモスと風の戯(たわむ)れ限りなし
林 春泉

夕暮れの棚田に響くばったんこ重陽(ちようよう)や節目の句集九冊に
中野啓子

四方の山せまる郷里の月煌煌仲秋や今は静かに稲佐浜(出雲の神迎の浜)
木村美恵子

草の花席を譲られ驚きぬ仲秋の月を愛でつつ団子買ふ
鈴木勘資

手探りに引き寄せ肌掛け真夜の月
仲秋や波(なみ)きらきらと
森本礼子

旅に出で昨日より今日の秋の風山鉾を近くに眺め祇園の町
田辺督旺

頬杖(ほおづえ)の指の痺(しび)れや夕野分
退院を明日にちんちろりんの声
浜口高子



第509回 俳句会

十月の声を聞いてやつと暑さより開放された思いの今日此頃である。今月の兼題は秋と言えども連日の空を眺めては「暑いね」の挨拶である。

タイガースアレを決めたる鳥の秋
落鮎(おちあゆ)の流れ着きたる浄土かな
小杉一夫

喜寿となり銀座の秋を孫と行く千曲川古城のほとり濁酒
林 春泉

古民家の崩れし塀や鳥風秋深し切り株に腰浅くかけ
中野啓子

晩秋や飛び込む計報明け残る無人化の駅降立りり月今宵
木村美恵子

晩秋や定年までのあと三月晩秋や空家を壊す重機の音
鈴木勘資

金風(きんふう)をリピングに入れ野球観戦
晩秋やからからと鳴る風の音
森本礼子

委員会を月1回開催し、具体案の策定、議論を進めていきます。

船場繊維卸商団地荷主会 物流研究会開催のお知らせ

荷主会では、毎年秋に物流研究会(セミナー)を開催しています。

本年は、澤井 周氏(CBRE 株)インダストリアル&ロジスティクス グループリーダー)を講師にお迎えして、『待ったなし!物流改革(物流マーケットとDXから考える) 箕面船場地区の今後の展望について』というテーマでご講演いただく予定です。左記日時で開催いたしますので、皆様のご参加をお待ちしております。

日時 11月7日(火)午後2時~午後3時30分
会場 COM3号館5階会議室(箕面市船場東2・5・47)

団地組合創立60周年記念 祝賀会開催のお知らせ

このたび大阪船場繊維卸商団地協同組合はおかげさまで本年11月に創立60周年を迎え

125回 COM俱樂部 ゴルフ大会

佐茂 英昭氏が優勝

10月12日(木)、「アートレイクゴルフ倶楽部」で開催しました。

メンバー16名が熱戦を繰り広げた結果、佐茂英昭氏が優勝されました。(主な成績は次の通り)

優勝 佐茂 英昭
準優勝 竹内 陽治
第3位 藤原 克也 (株)萬栄

COM告知板

行事予定(令和5年)

11月	12月
6日 予定	4日 予定
7日 正副理事長会	7日 荷主会幹事会
14日 荷主会情報交換会	8日 荷主会物流セミナー
17日 60周年記念式典	14日 会評理事会
26日 北急延伸線レール締結式	26日 長期計画委員会
	26日 長期計画委員会

大阪船場繊維卸商団地協同組合 第416回 理事会を開催

10月3日(火)午後0時40分からCOM3号館5階会議室で開催し、次の2議案を審議、可決承認されました。



第1号議案 箕面市船場東2丁目5番5号の土地1069.47㎡を購入することについて承認を求めめる件
第2号議案 組合員の異動について承認を求めめる件

船場繊維卸商団地振興株式会社 第227回 取締役会を開催



10月3日(火)正午からCOM3号館5階会議室で開催し、

次の2議案を審議、可決承認されました。
第1号議案 令和5年6月1日~令和5年9月30日の事業報告並びに収支報告の件
第2号議案 株主名義変更について承認を求めめる件

長期計画委員会を開催

9月26日(火)、COM3号館5階会議室でコンサルタントの竹中工務店と長期計画委員会を開催しました。

今月の委員会では、本年6月にお招きした、アメリカ・オレゴン州の環境先進都市ポートランドのまちづくりに関わられたサステナブル都市計画家、山崎満広氏の講義内容を参考に、中長期構想である「COMガーデンシティ構想」具体案のシナリオ、今後の事業対応方針について検討・協議しました。

協議事項

- ① 団地内将来開発シナリオと規制・緩和の考え方
 - ② 箕面船場エリアの道路・街路樹計画の方向性
 - ③ エリアマネージメント事業の方向性
- 令和6年2月までの約半年、

《年末年始の予定》

ささやかながら左記日時で記念パーティーを開催いたします。

日時 11月17日(金)午後5時~
会場 ヒルトン大阪(大阪市北区梅田1・8・8)
※尚、当日は準備の為、組合事務所は午前のみでの営業となります。

団地バスの年末・年始の運行

12月29日(金) 土曜ダイヤ
12月30日(土) 1月3日(水) 休み
1月4日(木) 平日ダイヤ

COM第3・5パーキング・立体駐車場の年末・年始の業務

12月29日(金)まで通常業務
12月30日(土)~1月3日(水) 休み
1月4日(木)から通常業務

令和6年 新年祝賀会

令和6年1月9日(火)
午前11時30分~
COM3号館3階ホール

組合員の会社訪問



Company Profile

トクダ株式会社

住 所 大阪府箕面市船場東1-8-45
 T E L 072-728-7961
 F A X 072-729-4401
 U R L https://www.tokuda-web.co.jp
 代表取締役 小路 萬里子
 創 業 1966年3月1日
 設 立 1971年8月16日
 資 本 金 3,000万円
 事 業 概 要 繊維製品企画・製造・卸

「自由楽しく働ける会社」をモットーに掲げ、年間140日間の休暇取得や社員全員による意思決定などの取り組みが、従業員の満足度や生産性の向上に繋がっています。

現在、製品を段階的に刷新し、新たな顧客のニーズに因るための商品開発を進めています。今後も、タオルの素材からパッケージの仕様まで環境に配慮した商品づくりを心がけていきます。

「贈るこころ」を大切に
 今なお成長を続けるタオルギフトメーカー



トクダ株式会社

訪問企業募集中!

このコーナーでご紹介する訪問企業を募集(掲載料無料)しています。ご希望の企業は、☎072-729-3321(代) 団地組合(担当:中村)まで、お気軽にお問い合わせください。

おすすめ店舗紹介

SUPER FUNKASTIC MARKET



様々なアーティストとのコラボ商品が人気です。12月に大阪市内でイベント予定

ファンや顧客を巻き込んだイベント企画で
 アパレルの枠を超えたセレクトショップ

「ゆっくりお茶を飲みながら買い物を楽しんでもらいたい」という思いから、北摂・箕面でお店をオープン。居心地の良い空間づくりを心がけているセレクトショップです。メンズ・レディースともにセレクトがあり、客層は10~60代と幅広く、一人でふらっと訪れる人も多しとか。自身が着たいと思う商品を取り揃え、「いつ訪れても新しい発見があっておもしろい」とリピーターからも評判です。

また、マルシェや地域のイベントでは多くの人を巻き込んだイベントを開催し、オファーが絶えないほどに。今後も、様々なかたちのイベントを実現し、新しいオリジナルアイテムづくりにも取り組みながら、世界を盛り上げていきます。

所在地/箕面市船場東1-2-20 ウォールマンビル3F
 営業時間/11時~18時 定休日/水、木曜日
 駐車場/近隣にコインパーキングあり
 T E L / 072-737-5573
 U R L / https://sfmarket2018.com/ Instagram : @sfmarket2018



まっきーのソトからナカから #6

来年、2024年の手帳が店頭に並び始めましたね。私は、アナログとデジタルどちらも使用したい人間で、スケジュールやタスク管理の用途には紙の手帳を使っています。今年もA5サイズの大きい手帳にしようと思いつきながら見ていたのですが、ピンときたのがB6サイズだったため、今回は小さめのものを購入しました。9月から記入しはじめて約1ヶ月が経ちましたが、すでにB6の小さいサイズにも慣れ、すっかり良き相棒になっています。1年後、使い終わった手帳を見返るのが楽しみです。

大織福祉協会の
 秋の慰霊祭を厳かに実施

9月14日(木)、滋賀県大津市の比叡山延暦寺大霊園において恒例の大織福祉協会の慰霊祭が営まれました。



10時50分から総本堂で、その後11時30分からは慰霊塔前で、今回新たに合祀された1柱を加えた359柱の物故者法要が比叡山延暦寺執行 水尾寂芳大僧正をはじめ3名の式衆がご出仕され、厳かに執り行われました。

なお、新たに合祀された物故者は次の通りです。
 ○令和4年12月29日没
 吉川 潔 霊位
 (吉川タオル株)



箕面市防犯大会
 積極的な防犯への取り組みを
 決議

10月19日(木)午前10時から、みのおサンプラザ1号館8階大会議室で「箕面市防犯大会」が開催されました。

「安全・安心なまち・箕面」の実現・確立に向けて、警察、自治体、関係機関と連携し、地域間の安全、防犯運動の輪を広げ、高齢者を狙った特殊詐欺事件や、子供・女性を狙った犯罪被害防止のため、街頭キャン

ペーンなど防犯啓発活動に積極的に取り組んで行く事を決議しました。

箕面船場駅前地区では、令和5年10月1日(日)から令和8年11月末まで、大規模高層マンション2棟、商業ビル1棟の建設工事が行われます。

工事に合わせ、10月17日(火)午後4時から、上新田神社にて「安全祈願祭」が挙行されました。

式には、尾池理事長をはじめ、組合関係者、デベロッパ、施工業者ら約40名が出席し、工事の安全を祈願しました。



箕面船場駅前地区
 工事に伴う
 「安全祈願祭」を実施

医療・健康Q&A

回答者: COM内科クリニック院長 植田高彰先生

Q 新型コロナウイルス後遺症の主な症状と危険性について教えてください。

A 新型コロナウイルス感染症による死亡率はピーク時に比べて減少しています。一方で、最近マスメディアでも注目されているのが、コロナ感染後に長期間で発症する「コロナ後遺症」です。後遺症は、コロナ患者の5人に1人が感染後3か月以内に発症し、症状が2か月以上にわたって続くことが特徴です。味覚や嗅覚のほか、注意力の低下、倦怠感、睡眠障害、記憶力の低下などが1年以上続くことも稀にあります。さらに、呼吸困難や筋力低下などの症状が見られることもあります。また「ブレイン・フォグ」といって、脳の働きが鈍くなり、ボンヤリするなど思考や認識に関する症状が起こることもあります。病名がついても癒るものではなく、特效薬もありません。長期間闘病するつもりで、気長にいろんな薬を使ったり、自然治癒を待つことが必要になります。